



NOMBRE DEL ALUMNO: Odalis Garcia Morales

NOMBRE DEL TEMA: Ensayo

PARCIAL: 4 parcial

NOMBRE DE LA MATERIA: Salud publica

NOMBRE DEL PROFESOR: Venegas Castro Maria de los Angeles

NOMBRE DE LA LIC: Enfermeria

INTRODUCCION:

La familia inicia con el matrimonio de la joven pareja: continua a lo largo de los años reproductores hasta la crianza de los hijos y cuando estos se van del hogar, dejando a la pareja sola y junta otra vez, finalmente termina con la inevitable muerte de algún conyugue, Esto comienza con su familia inmediata la madre, el padre, y los hijos que conforman la familia, ya que en esos aspectos también entra la familia mas extensa en donde entran mas integrantes como son los abuelos, tios, primos.

A travez de los que se han conformado diferentes, tipos de familia, en donde los integrantes ya no son que clásicamente han venido representando. Ósea la que se caracterizaba por estar constituida por padre y madre que es la clase de familia que es mas común encontrar, o también existen diferentes formas en las que se les conoce algunas familias.

En donde se conforman las diferentes familias, en donde se conforman, los hijo que acompañan ya sea el producto de una relación, terminada, o por algún tramite de adopción, o por algún caso de viudes, pero que quieran volver a reconstruir alguna familia ya sea con alguien que este o no en alguna situación parecida.

O también están las complementarias entre otras son las que están integradas por los abuelos tios, primos, ya que por lo tanto, aunque existen diferentes tipos de familias, eso quiere decir que aunque se complementen de diferente manera siempre tienen en cuenta el bienestar de la familia y el apoyo que se le da entre los hijos y los padres .

A continuación les hablare acerca de la importancia de la familia y los diferentes tipos de familia que existen, pero que aun asi tratan de relacionarse entre, las diferentes formas en las que se complementan.

La familia es un grupo de personas unidas ya sea por un vínculo familiar, o por lasos de sangre, o por adopción que viven juntos ,como también es aquella unión que nos prepara para la vida. Ya que el ser humano se identifica con su origen y trata de buscar su lugar en la sociedad, desde el momento en el que nacemos, Aprendemos lo esencial para poder sobrevivir, ya que por lo tanto existen diversos vínculos, es por eso que los papas tienen el derecho de formar su propio vínculo familiar, como ellos lo consideren.

Ya que en estos tiempos las familias han evolucionado, tan rápido como la formación que 2 o mas personas quieren hacer, ya sea con una familia, con hijos ya incluidos, es decir que sean hijos de las parejas anteriores, o también haya sido por cosas que no funcionaron es decir un divorcio, o viudes.

Tambien los padres son los encargados de inculcarles los valores a sus hijos, ya que son los encargados de la formación de ellos, en un futuro, igual tiene que ver la importancia que le demuestran a los padres desde el vínculo familiar, es decir tener en cuenta que antes de querer comenzar de nuevo con la formación de una nueva familia hay que tener una mejor comunicación con todas las personas que forman la familia.

A continuación les hablare acerca de los diferentes maneras en las que seles conoce las familias que están, constituidas, o mas bien formadas de diferente manera, como es la familia ensamblada, la complementada, entre otras; pero que aun a si la familia es una institución que existe por derecho natural, es el mas natural y espontaneo de los grupos humanos.

LA FAMILIA:

Es un grupo de personas unidas ya sea por un lazo familiar, o un vínculo de sangre, o ya sea por la adopción, Es un auténtico ámbito espiritual que condiciona las relaciones familiares casa común, lazos de sangre, aspectos , como el cuidado en el que el papa, o mama, se unen para poder ver la seguridad de los hijos, como también sobre su estado económico en el que los padre puedan apoyar a los hijos, asta que llegue el momento en el que los hijos terminen de formarse, como profesionalmente, ya que por lo tanto los padres son los únicos responsables de poder apoyar a los hijos durante su preparación .

En toda organización social existen roles, y el matrimonio no es una excepción ya que se conforma por el rol de esposo y rol de esposa. Aunque estos roles han cambiado con el paso del tiempo. Aun permanece el tradicionalismo que contribuyen al esposo de rol de ganar dinero fuera de casa y actuar como figura de autoridad dentro dentro de la misma, mientras que el rol de mujer es cuidar del hogar, criar a los hijos y mantener buenos contactos sociales, sin embargo, cuando ambos esposos trabajan, esta base fundamental de la tradición división de trabajo entre el esposo proveedor y la madre cuidadora desaparece, es por esto que el trabajo y los roles matrimoniales son unos de los aspectos mas importantes de la vida adulta y tanto las mujeres.

VALORES DE LA FAMILIA Y FUNCIONES:

Los valores en los que se conforma la familia es el respeto que se demuestra, dentro y fuera o con la sociedad, como también esta la responsabilidad es la conciencia de los propios actos, no solo ante uno mismo, sino ante los demás. Para que una persona pueda ser responsable que es consiente de sus deberes y obligaciones.

Honradez: Que los demás puedan confiar en nosotros. Respeto hacia las cosas de los demás miembros de la familia.

Y como por ultimo esta la generosidad que es la parte mas fundamental en la que se da a respetar a los demás , como dentro de la familia.

COMUNIDAD:

Es aquella unión básica donde se relacionan entre una o mas personas es decir que se relacionan entre si como la familia, que trata de las diferentes áreas del conocimiento que como tal la comunidad a evolucionado totalmente entre muchos aspectos, como también una comunidad es la unión de las personas ante algún problema que lo acontece.

- ELEMENTOS: Grupo de personas
- Estructura demográfica
- Edad
- Nivel socioeconomico
- Tamaño
- Fronteras

Las prioridades para el personal de salud son las comunidades entres si son los que están mas al pendiente de ellos, por los diferentes ámbitos en los que se encuentren, y poder fomentar los cambios en los ámbitos que están y los cambios que tienen que hacer en su vida, para poder mejorar su salud.

Ya que por lo tanto entre la comunidad y la familia son diferentes cambios y ámbitos en los que se relacionan entre si.

BIBLIOGRAFÍA

- ANTONIO VILLA ROMERO, EPIDEMIOLOGIA Y ESTADÍSTICA EN SALUD PUBLICA, MC GRAW HILL, 2009.
- HERNÁNDEZ AGUADO, MANUAL DE EPIDEMIOLOGIA Y SALUD PÚBLICA, MC GRAW HILL 2013.
- RAFAEL ÁLVAREZ, SALUD PÚBLICA Y MEDICINA PREVENTIVA, MC GRAW HILL 2008.
- GUSTAVO MALAGÓN LONDON, LA SALUD PUBLICA, EDITORIAL MEDICA, 2008.
- JOSÉ FRUTOS GARCÍA, SALUD PUBLICA Y EPIDEMIOLOGIA, MASSON EDITORES, 2008.
- LUIS SERRA MAJEN, NUTRICIÓN Y SALUD PUBLICA, MASSON EDITORES, 2012.